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Aos 08 (oito) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva 
Júnior,Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo. Com falta 
justificada o Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta e o Exmo Vereador 
Heitor Robson de Araújo Amorim. O Presidente em exercício convida o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena para compôr a mesa. O Presidente em 
exercício, declara aberta a 34ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo 
e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo 
após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por 
unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do 
expediente, com a matéria a seguir: 1. MENSAGEM Nº 014/2023. ASSUNTO: 
PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA E DESPESA DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA PARA O EXERCÍCIO DE 2024. 2. PROJETO DE LEI MUNICIPAL 
Nº 01/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA. QUE 
DECLARA A CAVALHADA, PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo 
quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de 
Constituição, Justiça e Redação a seguinte proposição: 1. O PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSE LUIZ DE ALBUQUERQUE 
LUCENA, QUE DECLARA A CAVALHADA PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. O PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 14/2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO ANUAL DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2024.  O Presidente em exercício 
solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras.  Presentes os vereadores: Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni 
Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, 
Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo.  O Presidente em exercício coloca 
em votação as seguintes matérias: 1. EM PRIMEIRO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
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13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO 
PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO 
BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM 
PRIMEIRO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E 
ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 
2023, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR 
OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PARECER APROVADO. 3. EM PRIMEIRO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO 
PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO 
BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PARECER APROVADO. 4. EM PRIMEIRO 
TURNO O PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, QUE DISPÕE 
SOBRE AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE 
CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PARECER 
PROVADO. 5. EM SEGUNDO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO 
JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO 
DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR 
OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PARECER APROVADO. 6. EM SEGUNDO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE 
LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO 
DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO 
BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  PROJETO APROVADO. 7. EM SEGUNDO 
TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE 
AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM 
O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PARECER APROVADO. 8. 
EM SEGUNDO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR 
OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PROJETO APROVADO. 9. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE 
APLAUSOS Nº 11/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE 
LUCENA, CONGRATULANDO OS INTEGRANTES DA EQUIPE “MENINOS DE OURO DE 
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CAPELA”, EQUIPE VICE-CAMPEÃ DO “CAMPEONATO DO SESI SUB-15”, FINAL 
OCORRIDA EM 04 DE NOVEMBRO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 10. EM 
ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 27/2023, DE AUTORIA DE TODOS OS 
VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, ACERCA DO FALECIMENTO DA SRA. CICERA 
MARIA DA CONCEIÇÃO, FALECIDA EM 05/11/2023. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo 
Henrique de Melo Costa. Saúda a todos. Primeiramente dar sua explicação do por 
que foi contra a aprovação do projeto 13/2023. Primeiramente que a cidade recebeu 
da verde ambiental o valor de 18.000.000,00 (dezoito milhões de reais), e até hoje 
não se prestou conta de um centavo desse dinheiro, por isso foi contra esse 
empréstimo de 5.300.000,00 (cinco milhões e trezentos reais), que o município está 
solicitando sem prestar conta nenhuma dos 18.000.000,00 (dezoito milhões de reais), 
que já recebeu. Frisa que o projeto não se diz quais casas, escolas, secretarias, serão 
beneficiadas com a energia solar, não se diz no  projeto o que vai se gerar de energia 
solar. Indaga como vai aprovar um projeto desse, como vai colocar a assinatura nesse 
projeto.  Frisa que no projeto ainda diz, que o Gestor pode fazer novos 
financiamentos em cima desses 5.300.000,00 (cinco milhões e trezentos reais).  Fala 
que não pode assinar um cheque em branco e dar ao Gestor, se ele não prestou 
conta dos 18.000.000,00 (dezoito milhões de reais) que mandou. Fala que a LOA (Lei 
orçamentária anual) e LDO, fala que para se pedir 5.300.000,00 (cinco milhões e 
trezentos reais), tem que está na LOA e na LDO. Fala que juridicamente esse projeto 
não vale, desde que ele esteja na LOA e na LDO. Fala que está querendo eximir a sua 
responsabilidade, por que o seu dever como vereador é fiscalizar, foi eleito para 
fiscalizar. Destaca que tem a sua análise jurídica total do projeto 13/2023 e inclusive 
solicitou do jurídico, diligências para que o município mande a documentação, mas 
infelizmente o projeto já foi passado e votado e destaca que não era necessário dois 
turnos, bastava só o primeiro turno, por que foi ampla maioria. Fala da sua análise 
técnica, destaca sua comissão que o que vale é a maioria, e vivemos em democracia e 
que cada um faz o que acha certo. Diz que do projeto que foi enviado, não chegou a 
esta casa, nenhum anteprojeto, não veio falando quais casas serão beneficiadas, o 
que se vai gerar de energia. Fala que estão entregando 5.300.000,00 (cinco milhões e 
trezentos reais), e não sabe o que vai se fazer. Fala que em decorrência da ausência 
do projeto ou anteprojeto, não é possível aferir, o que esse gerador vai gerar de 
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energia, como falou a ausência do demonstração do grau de eficiência, produção de 
quilowatts(kw), pergunta quantos quilowatts(kw) vão fazer gastando esses 
5.300.000,00(cinco milhões e trezentos reais).  Destaca que por esses motivos, votou 
contra. Completa falando da ausência de orçamentos, que não se ver nenhum 
orçamento referente a esse projeto de lei. Destaca que não vota de jeito nenhum. 
Por esses motivos solicitou a diligência para o Gestor mandar para esta casa, para os 
vereadores analisarem e fazer o que é certo. Da análise fiscal, necessidade de análise 
de compatibilização com Plano de Contratação Anual e com Leis Orçamentárias, 
justamente o que falou da LOA e da LDO, que lá não está dizendo que ele pode pedir 
os 5.300.000,00 (cinco milhões e trezentos reais), por isso não aprovou, Necessidade 
de análise se enquadramento em “receita no orçamento ou em crédito adicional, 
onde o município tem por obrigação, dizer qual o impacto financeiro e de onde vai 
tirar esses 99.000,00 (noventa e nove mil reais) qua vai pagar e o prazo também não 
está n projeto de lei. Destaca o Art. 4º, fica o chefe do poder executivo, autorizado a 
abrir créditos adicionais destinados a fazer face aos pagamentos de obrigações 
decorrentes da operação de crédito ora autorizada. Fala que além dos 5.300.000,00 
(cinco milhões e trezentos reais), a câmara está autorizando se ele quiser tirar mais, 
ele pode, não precisando vir à câmara e nem prestar contas. Complementa falando 
da ausência de estimativa do impacto orçamentário; ausência de informação precisa 
quanto ao prazo de pagamento (início/fim), quantidade de prestações. Fala que não 
aprova sem saber o prazo, quanto o município vai ter que pagar, como não sabe 
quais são as casas que são beneficiadas, quanto de energia vai gerar, quanto de 
energia vai economizar, o que será de benefício e o que será de prejuízo, além do 
anteprojeto e o impacto financeiro, que não se mandou para casa para ser analisado 
pelos vereadores. Conclui falando, que essas são as diligências, que está pedindo, que 
está dentro da constituição,  que é a que prevalece. Por isso, preferiu não aprovar e 
negou-se a votar nesse projeto de lei, por falta dessa documentação e de toda forma, 
vai solicitar do jurídico, vai abrir diligência, onde já fez o pedido e solicitar toda essa 
documentação. Destaca que não está na casa para falar de A e nem de B, está para 
cobrar o que a população cobra. Fala que está na casa para ser  transparente. E assim 
se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a 
todos. Fala do projeto de lei 13/2023, projeto esse que é voltado para o bem do povo 
capelense. Fala que o projeto foi aprovado por 07 (sete) votos favoráveis. Fala que 
votou a favor e votaria de novo, até por que Capela tem um Prefeito de 
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responsabilidade. Fala que os 18.000.000,00 (dezoito milhões de reais), está sendo 
usado em obras. Fala que o que for melhor para Capela jamais votará contra. E assim 
se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda 
a todos. Saúda os visitantes. Fala sobre o pedido de um feirante, que sugeriu 
colocarem a corrente depois das 04:00 horas, tendo em vista que tem que 
descarregar as mercadorias. Faz um explanação sobre o projeto  de sua autoria, que 
declara a cavalhada patrimônio cultural imaterial do município de Capela. Parabeniza 
o Ronaldo e a Vânia pela festa realizada na rua da cacimba. Fala que ficou feliz ao ver 
que o time de Capela, vai voltar. Parabeniza o Silvan e os envolvidos. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, fala que o problema do poste foi solucionado.  O Vereador  
José Luiz, agradece aos vereadores  pela aprovação a moção de aplausos,  
congratulando os integrantes da equipe “meninos de ouro de capela”, equipe vice-
campeã do “campeonato do Sesi sub-15”, final ocorrida em 04 de novembro de 2023. 
Parabeniza-os pela conquista.  Fala que o Vereador Gustavo pretende fazer um 
amistoso. E assim se despede.  Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima 
Moreira. Saúda a mesa em nome da Vereadora Larissa. Saúda os visitantes. Fala do 
Projeto 13/2023, sobre autorização do poder executivo a contratar operação de 
crédito com o Banco do Brasil S.A. e destaca que votou favorável. Frisa que ver como 
investimento para Capela e diz que tudo o que for beneficiar o povo vai aprovar. Fala 
que a casa tem que disponibilizar a pauta todas às segundas-feiras. Pede 
encarecidamente que o jurídico siga o regimento. Fala que a cidade está repleta de 
obras.  UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, não discorda da Vereadora Tanúsia, mas 
fala que o Gestor não prestou contas. A Vereadora Tanúsia, fala que é direito do 
vereador, cobrar. Diz que irá fazer valer o regimento. UM APARTE VEREADOR JOÃO, 
fala que os vereadores tem ajudado o Prefeito a trabalhar. A Vereadora Tanúsia, 
agradece. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra 
Melo. Saúda a todos em nome da diretora Ninha e os ex diretores. Saúda os 
coreógrafos em nome da Jaqueline. Saúda os maestros em nome dos seus filhos de 
coração, Addylis e Samuel. Inicia falando sobre a verde ambiental, que mais uma vez 
é assunto de tribuna. Faz das palavras dos vereadores, as suas palavras, em relação a 
verde, essa bendita empresa que tem total descaso pelo povo capelense. Fala que 
tiveram a reunião e até agora não tiveram resposta. Corrobora com a fala do 
Vereador José Luiz, quando falou sobre a matéria de Maragogi. Acha de suma 
importância que Capela faça o mesmo, tendo em vista que os dejetos estão sendo 
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despejados no rio Paraíba. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que a verde 
nunca contratou um caminhão para buscar resíduos, naquela estação de tratamento. 
Fala que os resíduos estão indo para o rio, a verde está cometendo um crime 
ambiental dentro de Capela. Fala que vai terminar a população responsabilizar o 
Gestor, se o mesmo não se pronunciar contra essa empresa. Fala que Maragogi, 
multou a verde em 500.000,00 (quinhentos mil reais). A Vereadora  Kalline, fala que 
vão procurar o Prefeito, para o mesmo acionar o ministério público, pois os três 
poderes tem que caminharem juntos. Fala que devem colocar um processo contra 
verde, referente a relação do crime ambiental. Fala que quem sofre é a população. 
Fala sobre os 18.000.000,00 (dezoito milhões de reais) e destaca que foram 
investidos em obras, que está notório na cidade. Fala que votou e votaria novamente, 
tendo em vista que o Prefeito investe muito na cidade de Capela e acredita que não 
colocaria um projeto para ser prejudicado, até por que o Gestor tem o jurídico dele. 
Caso estejam errado, vão pagar junto com ele. Neste momento parabeniza a 
secretaria de educação que promoveu um aulão nas escolas, na escola Abdon para os 
aluno do 5º  ano e na quadra da escola Cícero Cabral, para os alunos dos 9º anos, 
onde teve, muitos brindes, caixinhas de sons e muitos sorteios da participação do 
alunos. Deseja boa sorte as alunos de anos finais, na prova do SAEB. Parabeniza toda 
equipe da educação, que preparam tão bem os alunos, em nome da secretaria 
Lucilene, da coordenadora geral Nalmir, o Prefeito por sempre está apoiando a 
equipe da educação no ano inteiro. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, deseja boa 
sorte aos jovens capelenses que estão fazendo a prova do ENEM. A Vereadra Kalline, 
parabeniza os professores de língua portuguesa e de matemática. Deseja boa sorte a 
todos que irão fazer a 2ª fase do ENEM. Fala dos meninos de ouro, que estão sendo 
destaque no nosso município, em nome do Addylis que é um dos treinadores, como 
também, Pêu e Claysson, o corrdenador Juninho, filho da Marluce Ventura, o Jailson 
que está a frente do karatê e a moça dos serviços gerais a Cicinha, por todo o 
envolvimento, pela dedicação com aqueles meninos. Destaca a fala da Vereadora 
Tanúsia, fala que estão sendo pegos de surpresa com a pauta. Frisa que está no 
regimento que a pauta tem que está disponível aos vereadores 24 horas antes da 
sessão. Tendo em vista que se tiver um projeto que está no último dia e votar, perde 
prazo, perde dinheiro, perde tudo. Fala que é muita falta de responsabilidade, fala 
que o regimento não está servindo. Fala que a casa tem que respeitar o que está no 
regimento. UM APARTE VEREADOR JOÃO, lembra que esse projeto chegou dia 06 de 
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outubro e por pouco não foi aprovado hoje. Destaca que é preciso mais organização, 
ao chegarem os projetos, tem que ser encaminhado para as comissões e ser votado. 
A Vereadora Kalline, fala que tem que se ter cuidado com os prazos, pois no final, a 
população que será prejudicada. Frisa que, o que o Prefeito manda para esta casa, é 
para o benefício da população e se perderem o prazo, perdem tudo. Faz uma 
cobrança a Presidente Larissa, em exercício de hoje, para que a partir da próxima 
sessão a pauta esteja nas mãos dos vereadores um dia antes e façam valer o que está 
no regimento da casa legislativa. Fala que o chefe de gabinete Dr Fernando, exige que 
as indicações sejam disponilizadas na segunda, então disponibilizem a pauta na 
segunda. Fala que está vereadora há 11 anos, graças ao povo capelense, e frisa que 
no período que esteve como primeira secretária e segunda secretária, o jurídico da 
casa, que era Dr. André Cabral e Dr Abdon e fala que eles estavam sempre presentes 
na casa, bem antes da sessão, por que havendo algum poblema,  o jurídico estaria 
apto para resolver e não atrasar a sessão. Pede desculpas por falar em tribuna, mas 
destaca que hoje precisou usar a força do regimento para o projeto ser colocado em 
pauta, tendo a autorização do primeiro secretário Valdeni e a presidente em exercício 
Larissa. Fala que os vereadores tem que saber o regimento e saber o poder do 
vereador, saber o que podem e não podem fazer. Destaca que o jurídico desta casa 
está para orientar os vereadores, porém, os veradores podem fazer os pareceres. 
Fala que sempre fez a pauta desta casa, quando esteve primeira secretária. Fala que 
as leis tem que ser respeitadas e seguirem o que manda e o que rege. Agradece o 
espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de 
Almeida. Saúda o plenário em nome do amiga e ex diretora Rosilda. Faz uma 
cobrança sobre a estrada da usina João de Deus, sobre os animais soltos, que vem 
ocasionando acidentes e mortes. Parabeniza a todos os professores pelo trabalho a 
frente das escolas. Parabeniza os coreógrafos. Falaque são merecedores de receber 
as moçoes de aplausos. UM APARTE VEREADORA LARISSA, parabeniza o Vereador 
Jackson e a Vereadora kalline, pelas moções de aplausos do dia de hoje. O Vereador 
Jackson, fala que na casa ver muitas cobranças, e diz que os vereadores tem que se 
doar mais, buscar mais. Fala que é muito bonito ir na tribuna e falar várias coisas. Fala 
que entende o Vereador Gustavo de vota contra. Fala que votou a favor, para o 
Adelminho continue fazendo um grande trabalho para o município. Diz que está 
liberando para ele fazer o que realmente o município precisa. Fala que liberaram, 
mas tem que fiscalizar, onde vai ser destinado esse recurso. Referente a situação da 
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casa, os vereadores tem que ser mais presente,  tem que está na câmara um dia 
antes da sessão, para analisarem a pauta, os projetos, indicações e não ficar culpando 
A ou B.  Fala que o projeto foi votado ates do mês, no prazo. Fala que hoje é Gestor, 
porém não é obrigado a fazer o que não quer. Diz que trabalha pelo povo e para o 
povo. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que os vereadores tem que ver a pauta 
um dia antes, não pode culpar ninguém. Fala que o Fernando mandou pautar. Fala 
que existem erros, com 11 com pensamentos diferentes. Pede desculpas, pela sua 
fala. UM APARTE VEREADORA LARISSA, pede desculpas a população capelense pela 
falha de hoje. Fala que a comunicação tem que existir e o jurídico tem que está 
presente.  UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, corrobora em partes com as falas do 
Vereador, porém, desde que entrou na casa, sabe que a segunda ficou para isso, para 
indicações, reunião de comissão, podendo fazer as reniões em outro dia. Diz que fica 
triste, por que as vezes chega na casa e não está todo mundo. Fala que é uma 
angústia não ter acesso a muita coisa e quando chega a pauta é uma surpresa. Fala 
que a casa tem que fazer valer o regimento da casa, fiscalizar, obrigação essa do 
vereador. Fala que algumas reuniões da comisão, algumas situações a deixa triste. 
Fala que estudou e estuda o regimento, para saber o que se fala na casa e muitas 
vezes foi voto vencido na CCJ, frisa que hoje se deparou com uma situação, por que o 
projeto não entrou, por que o Vereador Gustavo não votou, destacando que votou 
junto do Vereador José Luiz. Fala que é seu dever como vereadora, fazer valer o 
regimento, pois fazendo o certo não tem o que reclamar. UM APARTE VEREADOR 
GUSTAVO, fala que tinha solicitado uma diligência, para solicitar determinados 
documentos, para dar andamento no projeto, destaca que até onde sabe o vereador 
pode se abrir diligência. Diz que quando chegarmos na casa, o jurídico tem que está 
na casa. Diz que o que for bom para o povo de Capela, vai votar, porém não viu 
transparência no projeto apresentado, saber o prazo, do anteprojeto. Destaca que o 
que4 for para cidade vai sim, desde que aja transparência. UM APARTE VEREADOR 
VALDENI, concorda com a fala dos vereadores. Fala que se depararam com a pauta 
sem o projeto, fala que já estava na comissão de obras, onde o Vereador Eládio já 
tinha dado o parecer, porém faltava a dos seus pares. Fala que próxima semana, a 
pauta  vai ser disponibilizada um dia antes. Fala que vai está a frente, para que esse 
transtorno não venha acontecer mais uma vez. O Vereador Jackson, corrobora com 
as falas da Vereadora Tanúsia e diz que os veradores tem que estarem unidos para 
dar andamento nos assuntos da casa. Fala que os vereadores tem que ser mais 
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gestão e trabalhar mais para o município de Capela. E assim se despede. E assim se 
despede. O Presidente em exercício encerra a 34ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 35ª sessão ordinária, a se realizar no dia 22 
de Novembro de 2023, no horário regimental nesta Casa egislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni 
Amaro da Silva. Plenário Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo. Em 08 de 
Novembro de 2023. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


